

## Respuesta del director



### Editor's response

*Sr. Director:*

En primer lugar felicitarle. Efectivamente, a través de ANGIOLOGÍA antes como presidente de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascul ar (SEACV), y ahora como director de su revista, siempre hemos reseñado los éxitos académicos de aquellos colegas de la especialidad, que como usted, han alcanzado la acreditación o nombramiento de PT o CU en la universidad española.

Con los datos que me adjunta a su carta, me he permitido hacer un escueto resumen de su perfil docente-asistencial. El Prof. Ciprino Carlos Abad Vázquez es especialista en Angiología y Cirugía Vascul ar desde el año 1983 y es miembro numerario de la SEACV. Desempeña su actividad asistencial en el Servicio de Cirugía Cardio-Vascul ar del Hospital Universitario Dr. Negrín de Las Palmas de Gran Canaria, y en la actualidad es Catedrático de Cirugía vinculado a Facultativo Especialista de Área (FEA).

Aprovechado estas líneas deseo aclarar que, aunque tuve el honor de ser el primer CU de cirugía con el perfil de nuestra especialidad (Angiología y Cirugía Vascul ar), antes que yo existía otro CU aunque con un perfil de Cirugía Cardio-Torácica, me refiero al Prof. Dr. Eduardo Ros Die, de la Universidad de Granada, actualmente profesor emérito y que sigue manteniendo una gran dedicación a la Angiología y Cirugía Vascul ar. Conjuntamente en la actualidad, y desde hace años existe otro CU con igual perfil al de un servidor, en la persona del Prof. Dr. Carlos Vaquero Puerta de la Universidad de Valladolid. Finalmente, aunque su perfil conjuga 2 especialidades, espero que su nombramiento sirva para mediar en algunos conflictos o disputas entre la Cirugía Cardíaca (o Cardiovascular) y la Angiología y Cirugía Vascul ar.

Le deseo muchos éxitos, Reciba un saludo.

F.S. Lozano Sánchez

*Director de la revista ANGIOLOGÍA*  
*Correo electrónico:* [lozano@usal.es](mailto:lozano@usal.es)

<http://dx.doi.org/10.1016/j.angio.2016.01.003>